



Sommaire

- Les informations du Comité Directeur.
- La version 2 du budget prévisionnel est là !
- La campagne d'été en numérique est arrivée !
- C'est le moment de la validation des camps.
- Au printemps viens à La Planche et à Bécours !
- Nouvelle mobilisation pour le climat : le 9 avril.
- L'intercomcom recrute dans sa team.
- Besoin d'une subvention ? La NEF ouvre ses aides pour des projets en France.

Les infos du Comité Directeur

Vous trouverez ci-dessous le flash CD n°124 de la séance du 26 mars 2022

[Flash CD n°124](#)

La phase de proposition de la saison AG se termine le 4 avril : cela veut dire qu'il ne sera plus possible de proposer de nouvelles résolutions, alors dépêchez vous de profiter du week end ! Par ailleurs, il ne sera plus non plus possible aux Comités Régionaux de proposer des motions une fois la phase de proposition terminée. Allez voir ce qui a été proposé par les régions, et proposez votre propre résolution !

[Les résolutions](#)

[Voir les motions](#)

La version 2 du budget prévisionnel est là !

La démarche budgétaire poursuit son cours et nous en arrivons à la date de produire la V2, celle qui sera présentée lors de l'AG les 18 et 19 juin prochain.

Il est donc temps de mettre à jour la V1 que vous aviez travaillé en fin d'année dernière. C'est l'occasion de projeter plus précisément les activités d'été qui se dessinent pour vos structures, y mettre la contribution calculée sur les produits externes 2021 et d'y intégrer ou affiner des éléments comme les achats, les travaux, les salaires...

Pour cela vous trouverez les avis de la CAF de décembre dernier (BP global + BP des SLAN) ainsi que la délibération du CD concernant la V1 du budget.

On n'oublie pas les règles d'engagements de dépenses et ce pour éviter les chutes de trésorerie trop brutale (entre 1000€ et 5000€ = demande CAFT ; + 5000€ = demande DNF ; + de 10 000€ = demande à la CAF).

La V2 de votre budget prévisionnel doit être envoyée au plus tard le 15 avril 2022. Ils et elles feront la compilation afin que la CAF du 23 avril puisse prononcer un avis sur le BP V2 global.

Nous vous remercions pour votre engagement dans cette démarche et le sérieux avec lequel vous le faites, il en va de notre santé financière.

[Flash CD n°121](#)

[Avis BP global](#)

[Avis BP des SLAN](#)

La campagne d'été en numérique est arrivée !

Si vous êtes responsable de groupe, vous l'avez sûrement reçu par courrier (si ce n'est pas le cas, signalez-le à pascale.sousa@eedf.fr). La campagne d'été se diffuse aussi en numérique à partir d'aujourd'hui. Vous pouvez retrouver tous les documents juste en dessous.

[La campagne d'été 2022](#)

C'est le moment de la validation des camps.

Responsables régionaux·ales vous venez de recevoir par mail les documents pour vous accompagner sur les validations des camps. Nous vous proposons une visio le **MARDI 5 AVRIL de 19H à 20H30**, c'est un moment pour échanger et partager vos expériences. N'hésitez pas à vous inscrire, vous ou les membres de votre équipe, le lien de la visio vous sera envoyé directement sur les boites mails.

Inscriptions pour la visio

Au printemps viens à La Planche et à Bécours

Les compagnons de Sherwood sont de retour !

Du 25 au 29 avril prochain, les compagnons de Sherwood invitent à nouveau les jeunes à se réunir à la Planche ! Pourquoi ? Pour défendre la culture et l'éducation, dans un environnement costumé et une aventure grandeur nature ! Ce rassemblement est ouvert à tous les groupes.

Afin d'encadrer au mieux les enfants, il est nécessaire d'avoir un adulte présent sur le rassemblement pour 8 enfants inscrits (pas nécessairement de la même branche).

Un parent venant aider pour l'intendance, la logistique, la communication ... est aussi possible.

Bien sûr si plusieurs respons et/ou parents souhaitent venir nous aider en plus iels sont les bienvenu.e.s !

Les inscriptions sont ouvertes dès maintenant !

Attention le nombre de places pour les lutin·es et louveteaux/louvettes est limité, ne tardez pas trop à les inscrire.

Pour le couchage les lutin·es dormiront en chambre, pour les plus grand le couchage se fera sous tente.

Toute l'équipe de Sherwood vous dit à bientôt !

Découvre Sherwood

Inscris-toi

Bécours : Camp Chantier 2022 !

Du 1er* au 8 mai, viens nous aider à transformer Bécours en hôtel 5 étoiles.

Si tu aimes le doux toucher du pistolet à joint, l'odeur de l'herbe fraîchement coupée, et entendre des enfants chanter au loin... Ce camp chantier est fait pour toi ! ✨

Les petites infos croustillantes :

- C'est gratuit, mais tu te gères pour le transport.
- Le couchage, c'est en tente ou dortoir.
- Tu dois venir pour minimum 3 nuits par semaine (oui, comme dans la chanson d'Indochine)
- Les places sont limitées... 60 places réservées aux premier.es inscrit.es !

*Arrivée souhaitée à partir du samedi 30 avril au soir pour un repas partagé.

Inscris-toi vite par ici

Nouvelle mobilisation pour le climat : le 9 avril.

L'association a signé deux nouveaux appels à mobilisation pour les 25-26 mars et le 9 avril. Des groupes éclé-es se sont mobilisés les 25 et 26 mars dernier, merci à toutes et tous, continuons à nous mobiliser pour le climat !

Nous vous invitons à lire et diffuser l'appel à mobilisation pour le climat de l'association, en cliquant sur le bouton ci-dessous

L'association s'associe aux marches organisées :

- **Le 9 avril, par un collectif d'associations porté par Alternatiba.**

Nous invitons tous nos militant-es, jeunes comme moins jeunes, à y participer. Ces marches sont aussi l'occasion de faire vivre notre projet éducatif, de se retrouver, de rencontrer d'autres éclés, d'autres scouts.

Des mobilisations sont organisées dans de nombreuses villes du pays, pour faciliter la naissance de cortèges éclés, nous vous proposons la carte suivante qui recense les propositions de rendez-vous éclés, mise à jour pour le 9 avril.

Cette carte se veut collaborative, un simple petit mail à communication@eedf.fr ou un message sur les réseaux sociaux de l'association et on fera l'ajout de ton point de rendez-vous :)

L'association invite également ses militant-e-s à se saisir des enjeux climatiques et sociaux lors des activités avec les jeunes. Les jeunes sont engagé-es, nos jeunes sont engagé-es, faisons vivre le débat dès le plus jeune âge pour former des citoyen-ne-s de demain !

Appel à mobilisation

Carte des mobilisations

L'intercomcom recrute dans sa team !

Oyé oyé petit-es et grand-es éclé-es, c'est l'InterComCom qui vous parle ! Qui ? L'InterComCom, l'équipe bénévole qui se charge de mettre en place et de maintenir tout un tas de services informatiques libres, éthiques et en accord avec les valeurs portées par l'association : Seafile, Mattermost, Longuevue, Sondages, Mail... et j'en passe.

Initialement sur un fonctionnement interrégional, nous sommes depuis peu officiellement une équipe nationale en partenariat avec l'ENT numérique. De facto, sachez que tou-te-s adhérent-es EEDF peut bénéficier des services de Galilée. Qui dit plus de personnes dit plus de support. Or notre nombre dans l'équipe n'a pour l'instant pas crû lui. Tu vois où je veux en venir ? On ne serait pas contre un peu plus de monde avec nous.

Sens-toi bienvenu-e au sein de notre équipe :) :

- Si tu ne comprends rien aux outils de Galilée mais que tu es très motivé-e à l'idée d'en apprendre plus et potentiellement former d'autres membres de l'asso ; ou

- Si tu te sens d'aider et d'accompagner ne serait-ce qu'à l'échelle de ta région ou même de ta SLA des adhérent-es en quête de services informatiques libres auto-gérés par ton association ; ou
- Si tu es férue d'informatique comme à la recherche de nouvelles compétences techniques ; ou
- Si tu es juste passionné-e par la contribution aux communs (notamment numériques).

Sincèrement, les services demandent surtout beaucoup de bonne volonté, un peu de maintenance et un zeste de mains dans le cambouis. Tu es intéressé-e ? Contacte à intercomcom@md2t.eu pour nous le faire savoir !

Besoin d'une subvention ? La NEF ouvre ses aides pour des projets en France.

La NEF, association et initialement foyer international aujourd'hui disparu, fondée en 1950 par la Fédération Française des Éclaireuses appuyée par les Guides de France gère un fonds issu d'un legs fait par la cheftaine américaine Ruth Mulhauser.

Elle subventionne chaque année des équipes proposant des projets visant la promotion féminine à l'international.

En raison de la crise sanitaire et de la situation internationale, le bureau de la NEF a décidé de soutenir des projets se déroulant en France à l'été 2022, dont l'objectif est de participer à l'éducation et/ou à l'amélioration des conditions de vie de filles et de femmes à l'étranger.

Ton projet correspond à ces critères ? Alors envoie au plus vite ton dossier !

Les projets doivent être envoyés à la présidente de la NEF avant le 15 avril à pasquier.genevieve@free.fr

Contacts maryvonne.colomb@orange.fr et martine.levy@wanadoo.fr

Retrouvez toutes nos actualités sur eedf.fr et sur nos réseaux sociaux



Vous disposez d'un droit d'accès de rectification et d'opposition aux données personnelles vous concernant que vous pouvez exercer à tout moment. Si vous ne souhaitez plus recevoir nos communications internes, [suivez ce lien](#)